

Moral d'acier et volonté d'enfer



Chantal Bonaglia pratique le VTT de descente.

Fin août, les championnats du monde de VTT vont plonger Pra-loup dans une

ambiance sportive.

Chantal Bonaglia, vit à Barcelonnette depuis tou-

jours. Elle se prépare à affronter cette compétition jonglant avec son emploi du

temps d'accompagnatrice en moyenne montagne et de monitrice de ski de fond. Dès qu'elle le peut, elle part s'entraîner ou courir : « Je trouve toujours quelqu'un pour rouler, parfois on part à deux et on revient à quatre. Je regrette que Pra-loup n'ait pas ouvert avant et j'ai dû me déplacer sur d'autres sites : Roubion, Villard-de-Lans, les Deux-Alpes pour le mondial de VTT où j'en ai profité pour retrouver d'autres riders. »

Chantal a fait quelques courses au printemps comme les championnats régionaux. Depuis janvier 2009, elle est sponsorisée par une boîte de Nouvelle-Zélande qui cherchait un pilote français pour un vélo révolutionnaire d'après son témoignage.

Notre championne du monde 2008 de descente a un moral d'acier, une volonté d'enfer et un tout nouveau VTT qui, espérons, lui donnera des ailes. Un ensemble de facteurs qui devraient faire monter Chantal sur la première marche du podium pour l'édition 2009.